FOX SPORTS

04-10-24

LEGISLATIVO



Reforma a Jornada Laboral de 40 horas con Sheinbaum va tendría fecha para aprobarse en 2024



Escasos tres días tiene oficialmente el **nuevo sexenio de <u>Claudia Sheinbaum como</u> presidenta** y surgen **noticias muy esperanzadoras** con respecto a la **Reducción de la Jornada Laboral en México**, toda vez que el grupo parlamentario de **Morena**, en voz de su líder en la Cámara de Diputados, ha adelantado que este tema podría tener una **"resolución favorable"** este mismo año.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara Baja, atendió a los medios de comunicación este jueves para explicar qué temas dentro de la nueva Legislatura se espera **poder aprobar este mismo 2024**, al que le queda un trimestre, y la **Reforma de las 40 Horas** salió al tema.

¿Cuándo se aprobaría la Reforma de las 40 horas en México?

Congelada en la Cámara de Diputados desde abril del año pasado, cuando el entonces presidente, Andrés Manuel López Obrador, públicamente pidió posponer la discusión del dictamen para atender las inquietudes del sector empresarial y los problemas económicos que para ellos podría representar, la **Reducción de la Jornada Laboral "está viva"** y podría ser el **"regalo de Navidad" para Claudia Sheinbaum**.

04-10-24



FOX SPORTS

"El hecho de haberlo mencionado (**Reforma de las 40 horas)** como **prioridad dentro de sus 100 compromisos**, la presidenta Claudia Sheinbaum, para nosotros lo coloca o coloca esta minuta en un **asunto prioritario**", afirmó el coordinador de Morena.

"(¿Tendrá prioridad?) No, no. Vamos a avanzar, pero en temas de **interés nacional**. Este mismo año. Vamos a ver, vamos a ver. **Puede ser el regalo navideño (su aprobación)**", dijo.

Reducción de la Jornada Laboral, uno de los 100 compromisos de Sheinbaum

En su primer discurso público como presidenta de México, la **Dra. Sheinbaum Pardo** expuso que la **Reducción de la Jornada Laboral a 40 horas** era uno de los 100 puntos principales en sus compromisos de trabajo para el sexenio, velando por los intereses de los trabajadores mexicanos, buscando que gocen de más tiempo libre con **dos días de** descanso obligatorios en la ley.

"**Yo había dicho que se había desechado, y no, está vivo el dictamen**. Es que se presentó un paquete de 352 dictámenes que se turnaron a la Mesa Directiva y que están vivos. Quiere decir que hay 352 o 375 dictámenes, cuyo proceso pudiera ser aprobatorio en la Cámara", informó Monreal, corrigiendo sus dichos del miércoles, cuando mencionó que la iniciativa de la Jornada Laboral había sido desechada.

"Son muchas materias las que todavía están pendientes de resolución, y **en el caso de las 40** Horas está en un dictamen, creo en el 102, en el número 102, de esta Legislatura".

https://www.foxsports.com.mx/2024/10/03/reforma-a-jornada-laboral-de-40-horas-ya-tendriafecha-de-aprobacion-sera-en-2024/